
Descubriendo a...

Ángel María Escolano es una presencia imprescindible en el universo del Juego Privado en España. Como
representante de la segunda generación familiar su imagen está unida indisolublemente a la del Casino que

representó el gran boom de esta modalidad en nuestro país con repercusiones y fama en toda Europa: el Casino Gran
Madrid de Torrelodones. Y eso tuvo continuidad con nuevas Salas en otras Comunidades y con un liderazgo

asociativo mantenido durante largos años. Quizá con uno de los perfiles personales más desconocidos en nuestra
Industria todavía puede sorprendernos pasando a toda velocidad a nuestro lado sobre su moto de gran cilindrada.

Ángel MARÍA Escolano 
Presidente Casino Gan Madrid

1.- ¿Dónde estabas el 14 de octubre de 1981 cuando tu padre lanzó la primera bola de
Ruleta con la que se inauguró en Torrelodones, el Casino Gran Madrid?
Estaba en el Casino, a su lado. Recuerdo perfectamente que salió el 3. 

2.-¿Qué has aprendido como empresario y como persona de Don Ángel Escolano Díez?
Como empresario, admiro su liderazgo, su firmeza y sus ideas claras. Y como persona, su

generosidad.

3.-¿Sabes jugar a todas las modalidades de juego que se ofrecen en tus Casinos?
Considero que hay que conocer bien todos los juegos que ofrece el Casino para poder
identificarse con el cliente, no obstante, siendo un apasionado de los Casinos, soy poco
jugador.

4.-¿Se están cumpliendo los objetivos marcados para el Casino situado en
Colón?
Los objetivos iniciales no se cumplieron en absoluto. Los objetivos actuales, marcados
a posteriori, se están cumpliendo satisfactoriamente.

5.-Noveldense, como poco de segunda generación, ¿eres capaz de hablar en
valenciano?
Viví en Novelda hasta que tenía 5 años, mi madre es de habla valenciana y toda mi fa-
milia es de allí. Me encanta hablar valenciano pero entendiéndolo todo, no lo hablo
muy bien.

6.-¿Nunca te han interesado otros negocios relacionados con los Juegos de
Azar?

Entiendo el Casino como un centro de ocio y considero fundamental las actividades que
rodean al juego, por eso me gusta viajar a Las Vegas y ver todo lo que se hace allí alrededor

del juego, qué demanda tiene y cómo se rentabiliza.

7.-¿Volverías a postularte como Presidente de la Asociación Española de Casinos de
Juego?
Después de 14 años, la Asociación necesitaba un cambio que pasaba, en primer lugar, por el
de las personas. Colaboro y ayudo a consolidar ese cambio aportando toda mi experiencia pero
son otras personas quienes deben dirigir ese cambio.

8.-¿Estás a favor o en contra de la Normativa de Castilla-La Mancha?
Siempre he creído en la función social que cumplen los Casinos y en el porqué de su regulación
tan estricta. Entiendo que Castilla-La Mancha no tiene población para grandes Casinos y que
hayan querido regular el juego dimensionado a las poblaciones de la Comunidad, pero en mi
opinión, deberían haber seguido siendo Casinos, conservando su esencia y no “Establecimientos
de Juegos de Casino”.

9.-Háblanos de tus aficiones relacionadas o no con el Juego
Me gusta jugar al golf, pasear con mi Harley Davidson y fumarme un puro de vez
en cuando.


